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...PIU' DEBITI 

PER TUTTI...

Martedì  25  gennaio  si  è  svolto,  manco  a  dirlo,  nella 
sede  di  Galliera,  il  consiglio  direttivo.  Dopo le  solite 
questioni quotidiane, ci si è occupati di due argomenti 
che riguardano, tutti e due a loro modo, il futuro della 
nostra  associazione.  La  novità  più  frivola  è  la 
pubblicazione di un sito internet on line dalla fine del 
mese  di  gennaio  raggiungibile  all'indirizzo 
www.croceitaliapianura.com. All'interno sono presenti i 
link  dei  vari  comuni  convenzionati  con  la  nostra 
associazione,  il  collegamento  al  GeTIS,  tante 
informazioni per chi vuole diventare volontario, un'area 
riservata a chi è già volontario e tanti altri contenuti 
che  vi  invitiamo  ad  andare  a  visionare.  La  seconda 
questione  è  l'adeguamento  strutturale  della  sede 
legale, quella di Galliera, secondo i criteri anti-sismici. 
Innanzitutto  una  buona  notizia:  è  stato  accettato  il 
progetto  ed  è  stata  accettata  l'autorizzazione  a 
costruire. Gli appalti sono già stati assegnati e quindi si 
può già parlare di tempi di consegna e soldi! Per i lavori 
interni  il  preventivo  è  di  4400  euro  ed  è  stato 
assegnato alla ditta "Edil Gnudi", mentre per i garage 
esterni  la  ditta  selezionata,  e  l'unica  cha  ha 
partecipato alla gara di appalto, è "Manutenzioni Edili 
Perrone Salvatore" il preventivo è di tutt'altra natura: 
una volta preso in esame il capitolato, che comprende 
impianto elettrico e imbiancatura, si arriva ad un totale 
di circa 186 mila euro compresa l'IVA al 10%. A questa 
cifra spaventosa si devono aggiungere poco meno di 30 
mila euro per l'acquisto di un pulmino 9 posti  per la 
sede  di  Castel  Maggiore  che  si  utilizzerà  per  il 
trasporto  di  anziani  del  centro  civico.  L'ammontare 
totale della cifra che serve è quindi di circa 220 mila 

euro:  la  neonata  associazione  possiede  una  cifra  del 
genere?  In  parte si!  Precisamente  in  conto  corrente 
l'associazione possiede circa 20 mila euro; mica tanto 
direte voi, ed in effetti non è tutto. Infatti è già stato 
erogato  un  contributo  straordinario  del  comune  di 
Galliera di 40 mila euro ed in più ci sarà un ulteriore 
contributo  degli  altri  comuni  che  aderiscono  alla 
convenzione e la somma si dovrebbe aggirare attorno ai 
20  mila  euro.  Per  la  cifra  mancante  il  Consiglio 
Direttivo  ha deliberato  un finanziamento bancario  di 
130  mila  euro  da  restituire in  15  anni.In  un  primo 
momento il  tasso  di  interessi  ipotizzato  era  a  tasso 
fisso,  ma  in  occasione  dell'ultimo  consiglio  del  9 
febbraio  alla  presenza  dei  revisori  dei  conti,  il 
finanziamento  sarà  chiesto  con  tasso  di  interessi 
variabile su base Euribor per una rata mensile di circa 
870 euro. I preventivi dei finanziamenti sono già stati 
chiesti  a  diversi  Istituti  di  credito,  e  nei  prossimi 
giorni si sceglierà il più economico considerando anche 
le  spese  istruttorie  ed  assicurazioni.  In  più  per 
richiesta  degli  istituti  di  credito,  per  varare  il 
finanziamento,è  stata  inoltrata  la  richiesta  di 
riconoscimento  personalità  giuridica  dell'associazione 
per far da garante per al finanziamento stesso.

… E PIU' LAVORO PER TUTTI...

Ma durante l'ultima riunione di consiglio non si è parlato 
solo del nostro sito internet e dei lavori di 

ristrutturazione della sede di Galliera ma anche delle 
deleghe esterne che il nostro consiglio ha deciso di dare 

di cui vi diamo il resoconto.

FORMAZIONE
Cerruti Maurizio, Da Soghe Luca, Di Gruttola Omar, Ferri 
Manuela,  Garuti  Simone,  Guidi  Maria  Paola,  Passannante 
Patricia, Posillipo Gianni, Sardone Michele, Volta Laura
LOGISTICA
Bergami Stefano
FARMACIA
Mandrioli Silvana, Volta Laura
SERVIZI
Goretti Guido, Rossi Annamaria, Raspanti Angela

BUON LAVORO!!!
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UN PICCOLO 
AGGIORNAMENTO DA 

BOLOGNA...

Ci siamo lasciati nello scorso numero dicendovi che 
non  avevamo  notizie  ufficiali  sui  risultati  delle 
elezioni, e purtroppo a tutt'oggi ancora la situazione 
non è variata. Possiamo però aggiornarvi con notizie 
ufficiose sulla situazione del consiglio di Bologna.

Per quel che ci riguarda da vicino sembrerebbe che i 
nostri due volontari che si sono candidati, Luca Da 
Soghe  e  Claudio  Sita,  abbiano  avuto  un  notevole 
numero di voti.

Voi direte: come mai i risultati non sono ancora stati 
resi ufficiali?

Perchè alcuni dei candidati avrebbe sollevato delle 
perplessità  sulla  regolarità  delle  elezioni  ed 
avrebbero richiesto alcune verifiche da parte della 
commissione  elettorale,  sospendendo  di  fatto  la 
costituzione  del  nuovo  consiglio  direttivo  fino  al 
termine dei controlli.

Se fosse ufficializzato questo dato salta agli occhi 
che  il  già  consigliere  della  nostra  associazione 
Claudio  Sita  sarebbe  eletto  anche  nel  consiglio 
direttivo  di  Bologna.  A  domanda  diretta 
l'interessato ha risposto che la carica nei comuni di 
pianura non è in contraddizione con quella della sede 
centrale, e che i due impegni non si sovrappongono. 
Facendo, perciò, i dovuti scongiuri per la conferma 
dei  dati  ufficiosi,  facciamo  gli  auguri  per  questa 
nuova esperienza nella speranza che lavorino con la 
testa a Bologna ed il cuore in provincia. 

PICCOLE DIMENTICANZE...

A volte anche chi scrive sbaglia o si dimentica cose 
importanti da riportare ai volontari che ci leggono, 
dovete  sapere  che  nel  comune di  Galleria  è  stato 
fondato  uno   sci  club  che,  per  ragioni  che  non 
conosciamo, 

si  è già sciolto, ma prima di questa operazione ha 
voluto, grazie ai  propri iscritti,  donare qualcosa di 
utile  alla  nostra  associazione  e  cioè  due  sedie  a 
rotelle  per  il  trasporto  infermi.  Un  dono  molto 
gradito e utile per la nostra attività.

Naturalmente  sono  stati  ringraziati  dal  consiglio 
direttivo in carica, ma ci eravamo dimenticati presi 
da altre comunicazioni che si sono succedute nello 
stesso periodo di tempo, di questo ce ne scusiamo.

Un'altra  comunicazione  che  volevamo  farvi  è  che 
Babbo Natale (Giorgio) ha portato i doni anche alla 
“Comunità  Femminile  dei  Discepoli  del  Signore”  a 
Boschi di Baricella, una piccola comunità ma con un 
cuore molto  grande.  Purtroppo,  e  di  questo  ce ne 
scusiamo, Babbo Natale (Giorgio) si è dimenticato di 
chiamare il fotografo e quindi non abbiamo immagini 
dell'evento.  Cercheremo  di  rimediare  il  prossimo 
anno!

CROCE ITALIA E GLI SCOUT

Lunedì  28  Febbraio  alle  ore  21.00  presso  il 
salone  parrocchiale  di  Pieve  di  Cento  in  Via 
Matteotti (sopra l'ex Bar Rocca) si è tenuto  un 
corso di primo soccorso rivolto ai capi scout. .
Al  corso  erano  presenti  circa  una  trentina  di 
educatori, dei gruppi locali .
Il  corso  ha  riscosso  un  grande  successo  e 
notevole interesse da parte dei partecipanti

Parola di lupetto!!!
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L'ANGOLO DEL 
BUONUMORE

Fai troppi servizi in ambulanza quando...

Entrando in  un  bar...  ordini  una  bibita...  e  non 
chiedi una cannuccia ma una cannula...

Quando  l'avviso  di  ricezione  messaggio  del 
cellulare dice “allontanarsi.. premere per shock “

POLITRAUMA CUP

Anche quest'anno  si  è  conclusa  la  competizione  di 
Ski denominata  “Politrauma Cup” del gruppo Croce 
Italia  Comuni  di  Pianura  (PACIsciclub)  aperta  a 
volontari e amici.
La gara si è svolta in due fasi: una che ripercorreva 
le gare di coppa del mondo di discesa su cinque gare 
(Val  d'Isere;  Val  Gardena;  Bormio;  Wengen  e 
Kitzbuhel) La seconda era riferita al mondiale che si 
è svolto a  Garmisch. Di seguito riportiamo i risultati 
e classifiche.
Quest'anno contro ogni previsione Guido ha fatto il 
pieno vincendo sia la coppa che la gara del mondiali 
con il  detto che gli  anziani  sono duri  ad abdicare, 
questo  grazie  ai  buoni  piazzamenti  ottenuti  nelle 
cinque  gare.  Dobbiamo  pero  riconoscere  e  dare 
merito  a  Nicholas  (tomtomcroce)  che  ha  tentato, 
vincendo ben tre gare, di spodestare Guido.

WORLD CUP – POLITRAUMA CUP 

KITZBUHEL   (gara con sole) ultima gara della 
stagione
1)tomtomcroce
2)guidodellapena 
3)simpaticogian
4)mauridelacruz
5)valanghina

CLASSIFICA FINALE  – (PACISCICLUB)

1) guidodellapena 296.145
2) tomtomcroce 292.362
3) simpaticogian 172.565
4) mauridelacruz 135.057
5) valanghina            86.977
6) osprey   70.109
7) ecsagon              50.609
8) sarakostenr               2.089

MONDIALI

    GARMISCH   (gara con sole)
1) Guidodellapena
2) ecsagon
3) mauridelacuz

Le premiazioni si svolgeranno il 23 Marzo presso 
la pizzeria “CONDOR” a Renazzo (FE) davanti ad 
una bella pizza fumante  (anche questa aperta a 
volontari ed amici).
Vi documenteremo il tutto nel prossimo numero.
Arrivederci al prossimo anno con la “Politrauma 
cup”
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Diamo i numeri......
E' tempo di bilanci, i numeri dell'anno 2010 sono:

totale servizi 1920 così suddivisi:

urgenze 1174

servizi bianchi 470

servizi auto e pulmino 176

manifestazioni 100

I comuni che ci hanno impegnato 
maggiormente:

Urgenze: comune  n° di urgenze

Castel Maggiore      200

San pietro in Casale    154

Malalbergo     117

Galliera      84

Baricella 72

Argelato 53

Minerbio 34

Bentivoglio 32

San Giorgio di Piano 32

Altri comuni    396

  Servizi bianchi ambulanza e auto/pulmino

San pietro in Casale   188

Galliera   135

San Giorgio di Piano   66

Baricella   55

Poggio Renatico   45

Malalbergo   35

Minerbio   34

Pieve di Cento   29

Castel Maggiore   13

Bentivoglio   13

Argelato   12

Altri comuni   21

Sono grandi numeri che testimoniano 
l'impegno dei volontari nei confronti della 
cittadinanza.

1174 61%
470 24%

100 5%
176 9%

P.A. Croce Italia Comuni di Pianura
servizi anno 2010

urgenze Servizi bianchi
manifestazioni  Auto-pulmoino
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Iniziative e manifestazioni
Nel mese di febbraio e marzo nei comuni aderenti 
all’intercomunale si svolgono manifestazioni sportive e 
sfilate di carri allegorici, naturalmente Croce Italia 
Comuni di Pianura mette a disposizione di questi 
comuni una presenza attiva di soccorso ai cittadini 
che partecipano numerosi a queste festose iniziative.

In questo periodo abbiamo partecipato alle attività 
agonistiche di Karate che si sono svolte nel Comune di 
Galliera, abbiamo prestato servizio ai carnevali nei 
Comuni di San Giorgio di Piano, San Pietro in Casale e 
Poggio Renatico

MARATONINA DELLE QUATTRO PORTE
Domenica 13/03/2011 la nostra associazione ha dato 
la sua assistenza come di consueto, con equipaggio e 
ambulanza, alla mezza maratona di Pieve di Cento, 
organizzata dalla Polisportiva “I CAGNON” col 
patrocinio del Comune di Pieve di Cento. 

Il memorial Giuseppe Matteucci giunto alla sua 28a 
edizione, è una prova valida per il campionato 
regionale di mezza maratona CSI.

Giornata grigia e piovosa che però non ha fermato i 
tantissimi partecipanti, chi partecipava alla camminata 
chi al percorso alternativo e naturalmente il piatto 
forte la competizione sui Km 21,097 metri 
naturalmente come succede in queste gare i vincitori 
sono sempre quasi tutti stranieri, infatti i primi tre 
arrivati sono atleti del Marocco e del Kenia.

La gara è stata seguita da un medico su una macchina 
per il primo intervento, dall’ambulanza situata in 
piazza coadiuvata dal centro radio e da un centro 
medico ubicato nel palazzo comunale con medico ed 
infermiere.

COMPORTAMENTO SCORRETTO

La foto che ci è pervenuta, è stata scattata la sera 
dell'8 Marzo presso la discoteca VIVI di San Pietro in 
Casale, dove era in svolgimento la serata di martedì 
grasso.
Una persona con una nostra divisa e con appeso al 
collo un fonendoscopio è stata vista da altri volontari, 
presenti alla serata ed immortalata così come la 
vedete.
Non spetta a noi dire se era volontario o se peggio 
ancora un volontario ha prestato la divisa ad un amico, 
ma sicuramente un comportamento scorretto sia in un 
caso che nell'altro, che potrebbe essere sanzionabile 
pesantemente da parte del Consiglio Direttivo
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8
Marzo 

2011

E' 
ARRIVATO 

BENVENUTO TRA 
NOI 

VASCO,
UN BACIONE A 

TE E 
COMPLIMENTONI 

A MAMMA
DONATELLA E 
PAPA' ALESSIO

100 % MAIALE
La serata del 25 Febbraio denominata 100% maiale, e stato un successo, e molti di noi ne porteranno il 
ricordo per molto tempo.

In tutto 35 persone fra volontari, amici, famigliari e simpatizzanti hanno dato vita ad una serata di 
allegria e baldoria, in un posto tutto riservato a noi, dove abbiamo potuto gustare varie specialità tutte a 
base del povero animale.

Una super serata che sarà sicuramente da ripetere nel futuro, come ciliegina sulla torta i ragazzi di Castel 
Maggiore hanno preparato un bellissimo naso rosa da maiale per ogni partecipante.                     



Chiunque volesse abbonarsi a questo giornalino, in forma 
del tutto gratuita, può mandare una mail a 

redazione@croceitaliapianura.com per 
riceverlo automaticamente ad ogni uscita sulla casella di 
posta elettronica, oppure contattare direttamente i 
membri della redazione.
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Puoi contattare la redazione scrivendo una mail a : redazione@croceitaliapianura.com

La Redazione è composta da :

Albino, Davide, Guido, Irene, Mauri, Mery, 
Michael, Sara

Ricordiamo che chi volesse far parte di questo gruppo 
si può rivolgere ad uno dei membri sopra indicati.

Inizio della nuova era
Martedì 22 febbraio alle ore 8 in punto l'impresa 
Gnudi ha iniziato con mazza e scalpello la 
ristrutturazione della sede di Galliera.
Naturalmente la preparazione ai lavori era iniziata 
almeno una settimana prima con lo spostamento di 
scrivanie e la rimozione della cucina e la 
predisposizione delle protezioni agli apparati ed 
impianti.
A parte il disagio per la polvere l'impresa è 
intervenuta in modo metodico e razionale, 
intervenendo chirurgicamente su un locale e 
ripristinandolo subito nella sua nuova disposizione, 
consentendo alla nostra attività giornaliera di 
continuare tranquillamente e senza intoppi.
L'unico inconveniente per gli equipaggi d'emergenza 
la cena, che non essendo agibile la cucina è stata in 
molti casi a base di pizza.
Il primo locale interessato è stato quello della 
centrale operativa e centralino con la demolizione 
della parete, poi in seguito i locali bagno uomini e 
cucina per allestire i nuovi locali spogliatoio.
Nello stesso periodo tutti gli automezzi sono stati 
allineati e posizionati nel vicolo adiacente la sede per 
dare modo all'impresa Perrone di dare inizio alle 
opere di sbancamento del cortile per la costruzione 
dei garage.
Al momento diciamo che i lavori interni a parte ad 
alcune finiture sono ultimati, mentre i lavori esterni, 
causa anche le condizioni climatiche, sono giunti alla 
preparazione delle armature che dovranno essere 
ricoperti  di calcestruzzo tempo permettendo.
Ricordiamo che tali lavori (sperando siano gli ultimi), 
sono stati necessari per consentire di adeguare tutta 
la struttura alla normativa anti sismica vigente, un 
percorso iniziato diversi mesi or sono e che dopo tre 
progetti non approvati e una spesa non indifferente, è 
finalmente giunto alla fase finale.  

COMUNICAZIONI VARIE
- Nuove disposizioni relative a:

   Utilizzo delle cinture di sicurezza durante i      
   servizi in ambulanza

   Disposizioni per il ripristino del materiale in     
   ambulanza

   Disposizioni relative alla procedura di pulizia     
   periodica delle ambulanze

Potete trovare i testi integrali delle procedure 
sopra riportate presso le bacheche di ogni 
presidio oppure nel sito internet dell'associazione 
nell'area riservata.

05 Aprile 2011 ore 20.30 
Presso la sede di Galliera ci sarà un incontro con i 
formatori, per il ripasso delle attrezzature, per 
eventuali info contattare il responsabile della 
formazione
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